



PAROISSE SAINT JEAN & SAINTE GERMAINE DE CACHAN

38 avenue Dumotel 94230 CACHAN

Tel/Fax : 01 46 65 13 74

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

JOURNEE MONDIALE DES MIGRANTS.

Dimanche 18 janvier, c'est la journée mondiale des migrants.

A cette occasion, l'équipe des migrants du secteur se présente :

L'équipe Pastorale des Migrants de notre secteur appelée aussi « **Fraternité en Val de Bièvre** » et constituée depuis deux ans a pour mission :

- Développer de la fraternité dans les relations des paroissiens entre eux et avec tous leurs concitoyens.
- Permettre une meilleure connaissance de l'autre, de sa culture, de son histoire. Sensibiliser les communautés chrétiennes à l'accueil de l'étranger comme un frère à aimer comme le Christ l'aime.

Pour ce faire, il nous faut assurer autant que possible une représentation équilibrée dans l'équipe des représentants des diverses communautés culturelles présentes dans le secteur : français d'origine, caribéens, africains, américains, asiatiques, malgaches,et nous avons à cœur que chaque paroisse du secteur puisse avoir au moins un représentant dans l'équipe.

Au-delà de nos activités de représentation au diocèse et de l'animation de notre équipe avec d'autres équipes de nos paroisses, nous avons déjà eu à célébrer trois fois la **Journée mondiale des Migrants** sur notre secteur qui a donné lieu à des échanges très riches et une connaissance réciproque entre nos diverses communautés culturelles.

Notre première rencontre a eu lieu, il y a deux ans à Cachan, un peu après l'actualité douloureuse de l'évacuation du Squat de Cachan. L'élan de solidarité suscité lors de cet événement a fait que certaines

personnes ayant habité au Squat, soient venues partager avec nous un moment de convivialité.(...)

L'année dernière, à l'Hay-les-Roses, après une belle messe animée par la chorale des jeunes, nous avons partagé un repas et visionné un DVD (film ESSABAR qui décrit la rencontre entre des exclus du système en France et des Touaregs au Mali). (...)

Cette année, nous nous sommes joints à l'équipe de la messe des peuples de Chevilly-Larue pour préparer la messe suivant le thème « Diversité, Richesse pour les peuples. » (...)

Nous avons beaucoup apprécié cette belle équipe de la messe des peuples de Chevilly-Larue pour leurs diversités culturelles et générationnelles, une mixité que nous souhaitons pour toutes les équipes paroissiales du secteur. Dans la même dynamique que notre équipe pastorale des migrants, Le Père LE BELLER nous a fait part de l'une de ses convictions qui suit : « ***nous sommes emmenés à vivre de la fraternité, et nous devons travailler pour construire la fraternité interculturelle*** ».

Nous avons la joie de vivre l'évangile en croyant à plus de fraternité entre les peuples dans notre Eglise et au-delà dans notre pays et dans le monde.

Merci à vous tous de faire vivre avec nous cette foi à l'amour fraternel, et BONNE ANNEE 2009.

Equipe Pastorale des Migrants du Secteur Val-de-Bievre

Eilath d'ALMEIDA

Rencontre de la Diaconie

« **Servir l'humanité,
construire l'église** »

Samedi 7 février 09

Voir au verso

Quête pour les

séminaires

18 janvier 09

voir au verso

Journée porte ouverte au marché de Rungis

Vendredi 16 janvier 2009

Un tract est disponible à la sortie de la messe et à l'accueil.

Messes : samedi 18h30 St Jean ; dimanche 10h45 Ste Germaine ; lundi 19h Ste Germaine, jeudi 19h St Jean, vendredi 9h Ste Germaine

Accueil à Sainte Germaine, 38 avenue Dumotel : lundi et mardi de 16h30 à 19h, mercredi, jeudi et vendredi de 17h à 19h

jeudi et samedi de 10h à 12h

Permanence téléphonique : du mardi au vendredi de 8h à 12h, au 01 46 65 13 74

Père Marc LULLE 01 46 65 13 74

Rencontre de la Diaconie

La prochaine rencontre de la Diaconie du Val-de-Bievre aura lieu le **samedi 7 février 09** autour du thème

« *Servir l'humanité, construire l'Eglise* »

Elle se déroulera à la **Maison des Soeurs de Saint Vincent de Paul**, 32 rue des Tournelles à **l'Hay-les-Roses** à partir de **10h**. L'eucharistie sera célébrée à 18h avec la communauté de Saint Léonard. Repas tiré du sac.

Contact : père Marc Lulle.

Quête pour les séminaires

Les séminaristes se préparent à être les serviteurs de Dieu et des hommes, en suivant une solide formation spirituelle, théologique et pastorale. Les deux quêtes annuelles en leur faveur contribuent avec les dons et legs à la prise en charge de 75% des frais de formation des séminaires.

Jeu Internet

dimanche 1er février 2009

Il est proposé aux **enfants du CM1 à la 5ème**. Les enfants, réunis en équipes de 4 ou 5, se connectent tous en même temps au site internet diocésain et reçoivent 50 questions sur leur foi auxquelles ils répondent en direct. Ils sont ensuite invités à l'évêché pour un goûter, et un temps de célébration en présence de Monseigneur Santier.

Plus de précisions : <http://catholiques-val-de-marne.ccf.fr>

Journée de la Parole

dimanche 8 février 2009

Cette journée faite de rencontres et d'échanges est une expérience d'Eglise ou chacun peut être tout à la fois catéchisé et catéchisant.

10h45 : **messe** à Ste Germaine

12h30 : **repas partagé** à St Jean

14h : **différents ateliers** autour de la parole de Dieu

Un tract avec plus d'infos sera bientôt disponible.

Zoom sur la journée

« Accueillir et Proposer »

Le **samedi 6 décembre 08**, nous étions près de 150, de toutes les paroisses du secteur, à nous réunir autour du thème « Accueillir et Proposer ». La journée a débuté par un premier exposé du père Henry-Jérôme Gagey qui, en partant des évangiles, nous a montré quelle a été la puissance d'accueil de Jésus. Ensuite, il y a eu deux séries de témoignages pratiques avec des exemples d'accueil dans nos paroisses, puis d'autres témoignages orientés vers les difficultés et les échecs rencontrés. Entre les deux, le déjeuner a permis des échanges informels. Dans une nouvelle intervention, le P.Gagey s'est attaché à la complexité actuelle. On est pris dans une contradiction due

au décalage qui existe entre la société et les exigences de l'Eglise, lesquelles ont été prises dans un cadre différent, celui de la chrétienté. Il faut donc dire à ceux qui viennent vers nous à quel appel ils sont censés répondre par leur démarche. Il nous faut expliquer ce que l'Eglise propose et pour cela, un minimum de connaissance et de formation est nécessaire. Par la suite, des exemples de propositions ont entrouvert quelques portes : la journée du pardon, la soirée des mariés de l'année, la « pause maman » Ainsi sommes-nous sommes partis avec de nouvelles idées. Merci au P.Gagey, sans oublier les organisateurs de cette journée. *Michèle Diringier (paroissienne de l'Hay)*

Echo réconciliation

L'ambiance était très pieuse et pleine de confiance à la célébration de réconciliation de Saint Jean. Elle a commencé par des chants et des lectures. Puis plusieurs prêtres se sont mis à notre disposition pour que nous puissions nous confesser. Au terme de la célébration, nous avons loué Dieu pour sa miséricorde infinie. Nous nous sommes quittés pleins de joie et de reconnaissance pour Lui. Nos cœurs étaient prêts pour Noël ! *Ch. Taboucou*

Ordination de Carlos

Le dimanche 4 janvier 2009, a eu lieu au Brésil l'ordination de Carlos De Andrade Pontes. Carlos habite Chevilly-Larue avec le père Pierre Le Beller et le père Eugène. Il va revenir prochainement sur Chevilly. Nous nous réjouissons avec lui et le portons dans la prière.

Deux prêtres nous ont quittés

Le père **Antoine Guichard**, spiritain, et membre de l'équipe pastorale de secteur, nous a quittés brusquement le 12 décembre. Il avait 78 ans.

Le père **Serge Raus**, aumônier à la maison de retraite St Joseph à Cachan, est décédé le dimanche 4 janvier à 84 ans. Ses obsèques seront célébrées le mardi 13 Janvier à 14h à l'église des Saints Anges Gardiens à St Maurice.

Nous les portons tous les deux dans notre prière.

Nos joies, nos peines

Baptêmes : Violette KUENTZ le 25 janvier

Funérailles : Georges BOURDIGUEL le 18 décembre

Geneviève DAFREVILLE le 22 décembre

Marcelle NOURY, Jean-Louis NOIZE le 23 décembre

Guy MONDAMERT le 24 décembre

Henriette GRAS, Marcelle MANIKIAN le 31 décembre

Marcelle HAUTEVILLE le 2 janvier

Claudine GUTTLE le 5 janvier

Suzanne FAUCHER, Georges BAILLY le 8 janvier

CALENDRIER

| | | | |
|---------------------|----------|----------------|--|
| Vendredi 16 janvier | 20h30 | St Jean | Catéchuménat 2ème année |
| Dimanche 18 janvier | 9h30-16h | St Jean | Préparation au mariage / |
| Mardi 20 janvier | 20h30 | St Jean | Formation au chant des psaumes |
| Jeudi 22 janvier | 20h30 | Fontenay/Roses | Soirée oecuménique |
| Samedi 24 janvier | 14h00 | St Jean | Réunion parents et enfants en vue du baptême des enfants |